
7 Pièces

210 m²

Réf. VP758

826 000 €

Villeneuve-lès-Avignon
Maison à vendre (30400)
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Superbe villa contemporaine avec jardin arboré et piscine, à vendre, à

Villeneuve  les  Avignon,  dans  le  Gard,  sur  un  terrain  d'environ

1000m².L'environnement  est  calme  et  la  propriété  d'une  surface  de

210  m²  approximativement  est  exposée  sud.  Profitant  d'une  situation

géographique privilégiée, dans une résidence sécurisée, cette propriété

offre  un  cadre  de  vie  idéal  pour  une  résidence  familiale  ou  résidence

secondaire.  Le  choix  de  matériaux  de  grande  qualité  apporte  un

caractère  unique  et  un  style  épuré  à  la  maison.  Répartie  sur  deux

niveaux, le plan a été très bien conçue, proposant de vaste ...

Superb  contemporary  villa  with  wooded  garden  and  swimming  pool,  for  sale,  in

Villeneuve  les  Avignon,  in  the  Gard,  on  a  plot  of  approximately  1000m².The

environment  is  calm  and  the  property  of  approximately  210  m²  is  south-facing.

Benefiting  from  a  privileged  geographical  location,  in  a  secure  residence,  this

property offers an ideal living environment for a family home or second home. The

choice of high-quality materials brings a unique character and a refined style to the

house. Spread over two levels, the plan has been very well designed, offering large

living and sleeping areas.On the ...
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